



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 29. Januar 2020  
– Auszug aus Drucksache 18/6083 –**

**Frage Nummer 42**  
**mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Claudia  
Köhler**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, sind bei ihrer Standortsuche bezüglich einer Bebauung auf dem Kapellenfeld ansässige Unternehmen aus Neubiberg und/oder Unterhaching an das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie (StMWi) herangetreten, gab es diesbezüglich Antworten des StMWi und wie wird die Lage des Kapellenfelds als Gewerbe- bzw. Wohngebiet beurteilt?

**Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie**

Bezüglich einer Bebauung auf dem Kapellenfeld sind keine Unternehmen aus Neubiberg und/oder Unterhaching an das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie (StMWi) herangetreten. Infolgedessen gab es auch keine diesbezüglichen Antworten des StMWi. Die Beurteilung der Lage des Kapellenfelds als Gewerbe-/Wohngebiet unterliegt der kommunalen Planungshoheit.